



27 octobre 2023

Troisième certificat de platine consécutif pour le développement durable

Communiqué de presse Jungheinrich

L'entreprise Jungheinrich a été récompensée une nouvelle fois d'un certificat de platine par EcoVadis pour son engagement dans le domaine du développement durable et confirme ainsi sa position dans le top 1 % des entreprises les plus durables au monde.

Pour la troisième fois consécutive, l'agence internationale de notation RSE EcoVadis a décerné à Jungheinrich un certificat de responsabilité d'entreprise de platine. EcoVadis reconnaît ainsi l'engagement exceptionnel de Jungheinrich dans les domaines de l'environnement, du droit du travail, des droits de l'homme, de l'éthique ainsi que de l'approvisionnement durable. Avec cette certification de platine, EcoVadis confirme une nouvelle fois que Jungheinrich fait toujours partie du top 1 % des entreprises les plus durables au monde.

« Jungheinrich contribue à des valeurs durable. Nous avons l'ambition de combiner le succès économique avec la responsabilité écologique et sociale. La nouvelle certification de platine décernée par EcoVadis prouve que nous y parvenons. Il s'agit pour nous d'une confirmation et en même temps d'une obligation de poursuivre et d'étendre notre engagement à l'avenir dans le cadre de notre Stratégie 2025+. Le développement durable est et reste le fondement des activités de notre groupe », déclare Dr. Lars Brzoska, président du comité directeur de Jungheinrich AG.

Précurseur en matière de protection de l'environnement et de droits de l'homme

Cette année, EcoVadis a particulièrement souligné les « excellentes » performances de Jungheinrich dans le domaine de l'environnement. L'entreprise a obtenu le score maximal dans ce domaine grâce notamment à ses mesures efficaces de réduction des émissions de gaz à effet de serre et de préservation des ressources précieuses. Jungheinrich s'est clairement engagée à atteindre l'objectif de 1,5 degré et vise à réaliser des opérations neutres en carbone sur tous ses sites et dans toutes ses usines dans le monde entier d'ici 2030. Depuis 2021, tous les sites de Jungheinrich en Allemagne, y compris les six usines, utilisent exclusivement de l'électricité verte. Depuis, le groupe Jungheinrich a poursuivi sa transition vers les énergies renouvelables dans le monde entier. Entre-temps, 21 pays sont déjà passé entièrement à l'électricité verte. La production du propre courant solaire constitue un facteur important. Pour ce faire, l'entreprise continue d'équiper ses sites d'installations photovoltaïques.



27 octobre 2023

Troisième certificat de platine consécutif pour le développement durable

Communiqué de presse Jungheinrich

Dernièrement, le parking du siège de Jungheinrich à Hambourg (Allemagne) a été recouvert d'une installation photovoltaïque d'une superficie de 1 100 mètres carrés. De plus, Jungheinrich préserve les ressources grâce au retraitement industriel des chariots élévateurs usagés. Jusqu'à 99 % des matières premières utilisées dans les chariots sont réutilisées ou recyclées. Par rapport à une production de chariots neufs, l'entreprise économise ainsi jusqu'à 80 % de CO2.

De plus, Jungheinrich fait des efforts importants pour garantir le respect des droits de l'homme tout au long de sa chaîne de création de valeurs. Pour ce faire, l'entreprise a étendu le système de gestion existant de l'approvisionnement durable de manière à ce que celui-ci prenne particulièrement en compte les aspects concernant les droits de l'homme. Afin de renforcer les processus internes visant à garantir le devoir de diligence en matière de droits de l'homme, Jungheinrich a mis en place une gestion des risques correspondante et a défini, outre un(e) responsable des droits de l'homme, d'autres compétences telles que le Human Rights Council ainsi que des expert(e)s en droits de l'homme au sein du groupe. Des analyses de risques sont effectuées régulièrement afin de détecter, d'évaluer et d'éviter à temps les violations potentielles des droits de l'homme.

La certification de platine qui vient d'être décernée par EcoVadis constitue déjà la troisième distinction la plus élevée consécutive reçue par Jungheinrich après celles de 2021 et de 2022. Auparavant, l'entreprise avait déjà été récompensée par un certificat d'or en 2019 et 2020. EcoVadis est considérée comme l'une des principales institutions mondiales d'évaluation de la responsabilité des entreprises. Seulement 1 % des entreprises les plus durables parmi toutes les entreprises évaluées obtiennent un certificat de platine de la part d'EcoVadis. Au total, EcoVadis analyse la gestion de la durabilité de plus de 100 000 entreprises dans le monde entier dans les domaines de l'environnement, du droit du travail, des droits de l'homme, de l'éthique ainsi que de l'approvisionnement durable.



27 octobre 2023

Troisième certificat de platine consécutif pour le développement durable

Communiqué de presse Jungheinrich

À propos de Jungheinrich

En tant que l'un des principaux fournisseurs mondiaux de solutions l'intralogistiques, Jungheinrich stimule depuis 70 ans le développement de produits et de solutions innovants et durables pour le flux des matières. Jungheinrich, dont le siège social se trouve à Hambourg (Allemagne), est une entreprise qui s'est fixée pour objectif de concevoir l'entrepôt du futur. En 2022, Jungheinrich et ses 20 000 collaborateurs ont réalisé un chiffre d'affaires de € 4,76 milliards. Le réseau mondial comprend 12 sites de production et de 40 sociétés de service et de distribution réparties dans 42 pays. L'action est cotée au sein du MDAX.

Pour plus d'informations et de renseignements, veuillez contacter :

Kathy Vervaeke - Marketing Executive

Tél. +32 495 58 50 66

kathy.vervaeke@jungheinrich.be

JUNGHEINRICH